

Hoteles Exóticos.

¿Por qué los dueños o los operadores de hotel no bautizan sus negocios con nombres criollos o españoles? Eso de que en La Habana tengamos albergues bautizados Surf, Ritz, Regis, Petit, Parkview, Royal Palm, Ocean, Packard, Lincoln, Bristol y Alamac. Paso los nombres españoles, que recuerdan países distantes como Inglaterra sin nada británico, Monserrate, sin nada que

recuerde la patria de Mujal; Sevilla, sin castañuelas; Toledo, sin Tajo... pero son pronunciables siquiera.

Hasta en Varadero hay un Astoria Inn, un Chez Roig, un Betty Ona y un Rex...

En Cienfuegos hay un Bristol, que no recuerda ni al popular almanaque.

En Trinidad hay un Canadá, que mete miedo ¡tan lejos de Ottawa o Montreal! y sobre todo del Chateau de Frontennac.

* * *



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA